# たぶの木とさっこう池と 子どもたちと



長浜市立速水小学校 No.7 平成29年11月2日

## たぶの木フェスタXI

今年で11回目を迎えた『たぶの木フェスタ』。10月28日(土)、保護者の皆さんはもちろん、地域の方々も大勢お集まりいただき、盛大に「たぶの木フェスタ」を行うことができました。ありがとうございました。

学年ごとに先生といっしょに練習を続けてきました。一人に任されたところを大きな声で言う練習や、みんなで心を合わせて群読する練習。ここ2週間ほど、いろいろなところから元気な張りのある声が聞こえていました。

発表はいかがでしたでしょうか。あいにくの雨模様で、 体育館での開催となりましたが、どの子もとてもいい顔 で発表できていました。子どもたちの熱のこもった発表 を聞いていると、熱い心が伝わり、気持ちのよいうれし い時間が過ごせました。

また6年生は、当日を迎えるまでに各係ごとにがん

ばって仕事をしてくれました。プログラムや飾り付け、司会進行やピアノ伴奏、あいさつ等々、 6年生として一生懸命仕事をしようとしている姿は、今回もまた立派でした。後輩が、きっ





同**園と記録会** [30日(月)、浅井ふれあいグランドで]

長浜市の陸上記録会が行われました。5・6年の代表選手が出場してくれました。自分の得意な 分野で、力いっぱいの活躍をしてくれました。

5年女子100M走1位: <u>馬場兆佳さん、6年女子走り高跳び1位:藤井こころさん、5年女子リレ</u> 一2位:島田美優・川田悠月・西田・馬場さん、5年走り幅跳び2位:西川仁一朗さん、同じく3位: 西田愛彩さん、6年ソフトボール投げ3位:赤井竜馬さんをはじめ、入賞も複数あり、大変すばらしい結 果でした。出場選手の皆さん、ほんとによく頑張りました。

### ◆10月27日~11月9日までの2週間は読書週間です。◆

読書は「子どもの知的活動を促進し、人間形成や情操を養う上で重要である」。また、「判 断力や思考力といった学力を向上させる上でも有効」です。また、「読解力や集中力を育て るだけでなく、子どもの心を豊かにする」ものです。しかし、昨今は明らかに子どもたちの 読書離れが進んでいるといわれています。

本校では、今年度から図書館司書の清水先生にきていただいており、子どもたちの読書活 動の充実を図っています。朝自習の時間は、図書ボランティアの方々が読み聞かせをしてく ださったり(これは人気があります)、個人の読書タイムに当てたりしています。(机の上に 広げるだけ、ぱらぱらめくるだけという子が時々いますが、)ほとんどの子がしっかり読め ています。中には「この本おもしろいで」と話してくれる子もいます。"すきま読書"もし ています。ちょっと時間ができた時、課題が早くできた時などに机の横にある袋から本を取 り出し読んでいます。こういった姿勢を積み重ねていきたいものです。

おうちではどうでしょう? なかなか本を読んでいる姿は見られないでしょうか? 子 どもたちもやること(やりたいこと)がいっぱいで大変かもしれませんが、少しでも時間を 見つけて家族で本に親しむ時間を取っていただけるといいと思います。最近の図鑑もビック リするほど進化していますよ。

余談ですが、卓球の張本選手(「チョレイ!」という人)は、小学 校の時、学校の図書室の本をすべて読んだらしいです。

- ◆11 月 20~22 日 えほんのひろば
- ◆10月31日、11月2日、9日 低中高別お話会

《いずれも図書ボランティアの方々にお世話になります。》

## 11月18日(土)は参観日&教育講演会です。

2校時(9:35~) 学習参観∶道徳

3校時(10:30~) 教育講演会『命の授業』